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Zeitnohe 6sung der röurnlichen Probleme in der Köthe-Kollwirz-schule

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit übersende ich lhnen einen Beschlussonlrog der SPD/Grüne/lnitiotivestodtrotsfroktion Plouen

Anlrqaslext:

Der Stodtrot beschlie8t:

Die Stodtverwoltung wird beouftrogt, on der KötheKollwitz-Schule

l. schnellstmöglich eine Lösung für die unholtbore Toiletten-Situotion {2. B. durch den temporören
Einsotz eines Toilettenconloiners mit Zugong zum HoupF bzw. Nebengeböude) zu finden und

2. zeitnoh eine proktikoble grundsölzliche bouliche Lösung in Bezug ouf die röumlich preköre Loge in
der Köth+Kollwitz-Schule, insbesondere der Toilettenonlogen sowie fehlender Aufenthohsröume,
vorzuschlogen und umzusetzen.

Eine Kostennole ist den Stodtrötinnen und Stodtröten im Vorfeld vorzustellen.

Begründung:

Die nunmehr seit 2020 bekonnten Problemlogen in der Köthe-Kollwitz-schule {ongezeigt von der Schulleitung

und dem Elternrot) spilzen sich mehr und mehr zu, desholb schrieben die Schulleiterin, Frou Fritzsch, und ihr

Slellvertreter, Herr Scherilz, einen Brief on die Froktionen im Stqdtrot und luden diese zu einer Besichtigung

ein.

Dieser Einlodung sind wir ols Froktion om 23.05.2022 gefolgt und konnten uns vor Ort tiber die qm

dringendsten zu klörenden Themen informieren.

Neben den generell fehlenden und beengten Röumlichkeiten in Bezug ouf die Gesomtschülerzohl, ist die

Nutzung der Toileüenonlogen sowohl für die Schüler/innen ols ouch für die Lehrkröfte dos vordergründige

Problem - in einem Bereich teilen sich co. 30 Frouen eine einzige Toilette. Wir könnten uns vorstellen, doss

hier z.B. ein temporörer Einsotz eines Toilettencontoiners mir Zugong zum Houpt- bzw. Nebengeböudes

sinnvoll ist.

Mittelfristig muss ftir dos Plotzproblem bzgl. der Lehr- und insbesondere der Aufenthohsröume iedoch eine

grundhofte bouliche Lösung gefunden werden, denn die Zustönde sind inokzeptobel. Derzeit weist die Schule



eine Flöche von 2'026,4 m2 ouf' Noch Aussoge der schulleitung, die sich ouf durch die stqdt plouen
beouftrogte externe Berechnungen beruft, exisriert ein Flöchenbedorf von 2.74g mz.

Mit freundlichen Grüßen

t
Eric Holtschke

Vorsitzender
SPD/Grüne/l nitioriveF roktion


